
 

視覚にうったえることの重要

性を強く感じる。一方で大事

なことを判断し、授業でしっ

かり「書く」ことも必要です 

 学校運営協議会だより 
      （コミュニティスクール） 

                                      令和６年７月８日  

第７７回 令和６年度第２回 

学校運営協議会（コミュニティスクール）授業参観！ 
(岡本会長ごあいさつ) 

生徒のみなさんが食べている給食を食べさせていただく貴重な経験をありがたく思います。本日は学校の

授業見学をして感じられたことを中心に充実した協議ができるようよろしくお願いします。今後も様々な

面で中学校に協力していきたいと思っております。 

（浦島校長ごあいさつ） 

1学期は 5年ぶりに沖縄への修学旅行に行った３年生、高校調べの進路学習で自分を見つめた 2年生、閑

谷研修に行った 1 年生、それぞれが実際に体験したり、協力したり、自ら学ぶことで貴重な学習機会とな

りました。6月はいじめについて考える取り組みとして、人権標語を考えたり、委員会活動としてかけられ

てうれしい言葉や嫌な言葉についてまとめたり、日々の授業や班活動でお互いの良さを認め、支え合う中で、

お互いの自己肯定感が高まるような取り組みを行いました。１学期もまとめの時期となり、学年が上がるに

つれてより落ち着いた様子を感じています。本日は、授業参観もしていただき、良いところや課題について

忌憚ない意見を伺いたいです。地域のみなさんの日頃からの応援を、改めてありがたく思っています。 

○授業参観後、授業についての感想や意見交流をしました！ 

 

動画や端末を駆使した様々な手立てを 

されていることに感心しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いろいろな視点から 

ご意見をいただき、 

熟議することができた 

有意義な会となりました。 

 

 〇次回の開催日は9月 1２日（木）１６時からです。   

先生方が笑顔

で授業をされ

ている。 

生徒が先生の話に集中してお

り素晴らしい！前回よりさら

に落ち着いている。 

授業の目標が明示されており、

子どもの立場で「～なる、～で

きる」のように示されているこ

とを拝見して、先生方の授業づ

くりの方向性を確認できました 

スマホのながら 

運転・ノーヘルを 

見かける。 

欠席者の机の上に、配られたプリント

がそのままになっていたので、前後の

席の生徒が机の中に入れてあげるよう

な配慮ができたら良いなと思った。 

全体的には生徒

が前向きに授業

を受けているよ

うに見えました 

S ルームの必要性を実際に拝

見して確認できた。 


